

第五期 ワークデザインプロセミナー開講のお知らせ

宇土医師の開発した園芸用ハサミ Dr. Cut が、2018年2月ドイツのフランクフルトの世界最大の見本市、4,441社が参加したアンビエンテでのソリューション Solutions (問題解決をした道具) 部門で受賞しました。



Dr. Cut の展示

solutions 2018

Intelligente Produkte für Küche und Haushalt
Intelligent products for kitchen and household

Sonderpräsentation
Special Presentation
by Sebastian Bergne

ambiente messe frankfurt

VON DER IDEENENTWICKLUNG BIS ZUM FERTIGEN PRODUKT
Solutions ehrt erneut Innovationen für den Haushalt, die sich durch Funktionalität oder die Nutzung besonderer Materialien auszeichnen. Dabei handelt es sich um Produkte, die kürzlich auf den Markt gekommen sind und von mir persönlich ausgewählt wurden.

Das neue Ausstellungskonzept hebt die Rolle der Produktentwickler hervor. Die ausgewählten Produkte werden aus zwei Perspektiven beleuchtet. Zum einen richtet sich die Aufmerksamkeit auf das Moment der Ideenentwicklung durch die „Erfinder“, zum anderen auf das fertige Produkt, das den Kunden angeboten wird.

FROM FRESH IDEA TO FINISHED PRODUCT
Once again, Solutions celebrates functional or materials based innovation for the home with this personal selection of recently launched products.

The new exhibition design highlights the role of innovators in creating the products exhibited. It shows two views of the lives of the objects. The first, the moment of conception on the "creators" desk and the second, the final product offered to the customer.



SEBASTIAN BERGNE
Kurator und Designer der Sonderpräsentation Solutions, Industriedesigner, London
Curator and designer of the special presentation Solutions, Industrial Designer, London

SPLUNGER
Diese kleine Helfer helfen dem Durchströmen von Wasser bei gut verbundenen Wasserleitungen von Wasser beim Duschen, Vorflut verhindern, Saugkopf befestigen, fertig.
These tiny helpers stop the shower curtain from allowing hot and soapy water to splash or in place. They can also stop water from splashing around the toilet. Straight forward, job is done.

GOOD GRAVY FAT SEPARATOR
Für fettreiche Soßen, Suppen und Brühen: Einfach den rutschfesten Griff stecken und schon fließt die Flüssigkeit durch eine Öffnung im Boden heraus, während das Fett schwimmend auf der Oberfläche verbleibt.
To create hot fat sauce, soup and broth, you only have to insert the handle to let the liquid flow out of the opening at the bottom and keep the fat inside the container.

THE MONKEY
Radio und Lautsprecher mit Bluetooth-Funktion. Durch die selbststeuerte Schraube können die meisten Metallteile ohne die Gefahr auf einer Metallspitze werden als herkömmliches Objekt und als tragbares Hörgerät an einem Ohrhörer, der sich überall festhalten kann.
The radio and Bluetooth speaker uses a "self-steering" screw that can be used in two ways: it can be a fixed radio and speaker with a decorative monkey tail or a portable device with a tail that attaches to anything.

DUCKY
Die schneeförmige und hochwasser-Sicherheits-Schüssel mit Saugbasis am Rand von Töpfen und Pfannen leicht greifbar machen, um die Abgüsse zu erleichtern. The bowl-shaped and heat-resistant silicone spoon with an integrated suction cup fits almost on the edge of pots and pans to facilitate pouring.

MASON CASH ROLLER SHAKER
Der Teigroller kann mit Mehl bestäubt und als Dresser genutzt werden. Mit der abgerundeten Seite lässt sich die Größe des ausgeformten Teigs auf dem Blech kontrollieren.
The rolling pin can be filled with flour and used as a shaker. The roller printed on the side helps you keep tabs on the size of your dough.

DR. CUT
Die Gartenstiche verfügt über weiche und speziell geformte Griffe aus Silikon, die den Druck beim Schneiden absorbieren. Das Ergebnis: weniger Schmerzen in den Fingern nach der Gartnarbeit im Vergleich zu anderen Scheren.
Garden shears with especially soft, padded silicone handles that reduce the pressure on your fingers when cutting. This results in less pain post-work for a length of time in the garden.

SALTER MEGASTONE
Die Megastone Antihaft-Beschichtung ist unglaublich widerstandsfähig und leicht kratzen. Sie verbleibt nicht, aber sich nicht ab und ist festhaft so stark wie bei gängigen Antihaft-Kochgeschirren.
Megastone anti-stick coating is long-lasting, durable and scratch-resistant. It won't flake or bubble, and is rated at five times the strength of normal anti-stick coatings.

STIRRTIME
Dieses Rührgerät setzt sich im Topf automatisch in Bewegung und rührt selbständig Soßen, Suppen oder Brei - so leicht wie ein Knopf. Einmal drücken und schon ist alles fertig. Stoppen Sie und steuern Sie die Rührzeit mit einem Knopf.
Place the stirring device inside a pot and it automatically stir your sauces, soup and porridge - pressing once lets you do other things. Stopping time and speed can be set using the button.



Slutions2018 の選定者・工業デザイナーのセバスチャン・ベルン氏と(フランクフルト・アンビエンテ)

ソリューション受賞の展示



第五期ワークデザインプロセミナーを2018年7月27日(金)から開講します。企業および個人の参加を募集します。

Dr. Gripを始め多くの世界初の商品開発者の宇土医師が、人間工学を駆使、発想の仕方から試作品の研究開発、特許の取得まで、全てを伝授し、次世代の開発者を創るためのセミナー&ワークショップです。

従来の「静的人間工学」ではなく「動的人間工学」の人の構造、機能、心理の仕組みの「掘り下げた深い理解」から製品開発の新しい視点が得られ、世界初の新製品が次々に開発されています。

セミナーには、自動車の商品企画、建築業、料亭、パンツメーカー、機能性布団メーカー、金属加工業、インテリアメーカー、衣服メーカー、プロダクトデザイナー、介護施設経営者、商品開発企業、デザイン会社、制御機器メーカー、安全用品メーカーなど多彩な人が参加されています。参加者は、座学と実践的なセミナーのディスカッションを通して成長し、商品開発や職場改善の優れた人材として活躍されています。参加者から提案された製品の機能が新しい視点から見直され商品化が行われます。人間工学を活用し商品の開発力を高める少数精鋭の実践セミナーです。

応募は、先着10名までです。皆様の参加をお待ちしています。

お問い合わせは、ワークデザインプロセミナー事務局(有)ウド・エルゴ研究所内(<http://www.udergo.jp>)
e-mail: audo@udoergo.jp または、TEL:082-568-7553 FAX:082-264-1253。

2018年5月吉日
ワークデザインプロセミナー事務局